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Ata n° 01/2019. Aos seis dias do mês de março de 2019, no Auditório da EE da FURG, reuniu-se 

o Comitê Assessor do Programa de Pós-Graduação (CPG) em Engenharia Oceânica, sob a 

presidência do Prof. Dr. Liércio André Isoldi. Membros presentes: Prof. Dr. Elizaldo Domingues 

dos Santos, Prof. Dr. Jeferson Avila Souza, Prof. Dr. Paulo Roberto de Freitas Teixeira e o Eng. 

Phelype Haron Oleinik (representante discente). Além dos membros da CPG, o Prof. Dr. Fábio 

Costa Magalhães também participou da reunião. O Prof. Liércio expôs o Primeiro Assunto em 

Pauta: 1) Aprovação da ata referente à Reunião 09/2018: o Prof. Liércio apresentou a ata, que 

foi aprovada por unanimidade. 2) Defesas realizadas em Janeiro e Fevereiro de 2019: o Prof. 

Liércio informou que neste período ocorreram as defesas de mestrado das alunas Marine Jusiane 

Bastos da Silva e Thaísa Beloti Trombetta. 3) Solicitação de defesa de dissertação do aluno 

Felipe Favretto, orientado pelo Prof. Dr. Fábio Costa Magalhães: a solicitação foi apresentada 

e aprovada por unanimidade. Solicitação de defesa de dissertação da aluna Thalita Fagundes 

Leal, orientada pelo Prof. Dr. Wiliam Marques: a solicitação foi apresentada e aprovada por 

unanimidade. 5) Solicitação de prorrogação de prazo de defesa de dissertação do aluno 

Rafael de Lima Lemos, orientado pelo Prof. Dr. Elizaldo Domingues dos Santos: a solicitação 

foi apresentada e aprovada por unanimidade, concedendo uma prorrogação de 6 meses (defesa 

até agosto de 2019). 6) Solicitação de prorrogação de prazo de defesa de dissertação do 

aluno Kauê Louro Martins, orientado pelo Prof. Dr. Elizaldo Domingues dos Santos: a 

solicitação foi apresentada e aprovada por unanimidade, concedendo uma prorrogação de 3 

meses (defesa até maio de 2019). 7) Solicitação de prorrogação de prazo de defesa de 

dissertação do aluno Milton Cesar Bastos Portela Júnior, orientado pelo Prof. Dr. Liércio 

André Isoldi: a solicitação foi apresentada e aprovada por unanimidade, concedendo uma 

prorrogação de 6 meses (defesa até agosto de 2019). 8) Solicitação de prorrogação de prazo 

de defesa de dissertação do aluno Vinícius Torres Pinto, orientado pelo Prof. Dr. Liércio 

André Isoldi: a solicitação foi apresentada e aprovada por unanimidade, concedendo uma 

prorrogação de 3 meses (defesa até maio de 2019). 9) Solicitação de aproveitamento de 

disciplina do aluno Gustavo Bosel Wally, orientado pelo Prof. Dr. Fábio Costa Magalhães: a 

solicitação foi apresentada pelo Prof. Liércio. Na sequência o Prof. Fábio explicou a importância 

da disciplina realizada no Programa de Pós-Graduação em Ciência e Engenharia de Materiais 

(PPGCEM), da Universidade Federal de Pelotas (UFPel), para a dissertação do aluno Gustavo 

Waly. Então, a solicitação foi colocada em votação e aprovada por unanimidade, concedendo o 

aproveitamento de 4 créditos referente ao aproveitamento da disciplina. 10) Renovação da bolsa 

do PNPD do Dr. Eduardo de Paula Kirinus: considerando o desempenho satisfatório 

apresentado pelo Dr. Eduardo Kirinus nas atividades relativas à bolsa do PNPD, o Prof. Liércio 

informou que a mesma foi renovada em fevereiro de 2019 por mais 12 meses. 11) Informações 

sobre as Instruções Normativas da PROPESP: IN 01/2019 e IN 02/2019: o Prof. Liércio 

comentou sobre as alterações que serão necessárias em decorrência da IN 01/2019 (que trata da 

elaboração dos editais internos da FURG) e da IN 02/2019 (que trata do encaminhamento de 

alterações curriculares dos cursos de pós-graduação da FURG). 12) Resultado final do 

processo seletivo para o ingresso discente no primeiro semestre de 2019: o Prof. Liércio 

informou que a divulgação dos resultados do processo seletivo já foi feita seguindo a IN 01/2019. 

Foram aprovados 14 candidatos, ficando outros 7 candidatos classificados como suplentes. 

Considerando o número de vagas oferecidas, foram chamados para realizarem a matrícula esses 

21 alunos, dos quais 17 realizaram a matrícula. 13) Distribuição de bolsas em março de 2019: o 

Prof. Liércio informou que 7 quotas de bolsa do PPGEO ficaram disponíveis em fevereiro de 2019. 

Com isso, 4 quotas foram destinadas aos alunos antigos do PPGEO e 3 quotas foram destinadas 

aos alunos novos (com ingresso em março de 2019). Um processo de redistribuição de bolsas foi 



realizado entre os alunos antigos do PPGEO. Quatro alunos aptos a receberem bolsa 

candidataram-se (Cristian da Conceição Gomes, Daniel Borges dos Santos, Guilherme Ferreira 

Wiener e Pedro da Fontoura Martins). Assim, as 4 quotas disponíveis foram concedidas a esses 

alunos. Com relação aos alunos novos, os 3 primeiros classificados no processo seletivo para o 

ingresso discente no primeiro semestre de 2019 (Ricardo Cardoso Guimarães, Mélory Maria 

Fernandes de Araújo e Gabriel Terra Feron) receberam bolsa. Além disso, o PPGEO possui 1 

quota de bolsa por empréstimo, que estava concedida ao aluno Daniel dos Santos Borges). Como 

o Daniel foi contemplado com 1 quota de bolsa do PPGEO, essa 1 quota emprestada ao PPGEO 

foi repassada ao 4º colocado do processo seletivo para o ingresso discente no primeiro semestre 

de 2019 (Diego Sebastian Ricci Morteo). Destaca-se que essa quota por empréstimo tem vigência 

somente até julho de 2019, pois após será devolvida ao curso que fez o empréstimo. Por fim, o 

Prof. Liércio informou que outras 6 quotas de bolsa do PPGEO haviam sido renovadas em março 

de 2019, referentes aos alunos Antonio Raylton Bendô, Edis Antunes Pinto Junior, Gustavo Bosel 

Waly, Lisiane Oliveira Silva, Mauren Costa da Silva e Phleype Haron Oleinik. 14) Discussão 

sobre como proceder com bolsas emprestadas ao PPGEO: foi discutido sobre como proceder 

em relação a alunos do PPGEO que estejam recebendo quota de bolsa que não seja do PPGEO, 

ou seja, quota de bolsa emprestada ao PPGEO. Diferentes opiniões foram confrontadas, ficando 

definido (por 4 votos a favor e 1 contra) que ao término da bolsa por empréstimo o aluno do 

PPGEO deverá concorrer com os demais colegas não bolsistas no próximo processo de 

redistribuição de bolsas que ocorrer. 15) Informações sobre o Edital de Mobilidade Discente 

da Pós-Graduação: o Prof. Liércio informou aos presentes sobre o edital lançado pela PROPESP 

que visa apoiar a participação de alunos de pós-graduação em atividades de intercâmbio, de curta 

duração (entre 15 e 30 dias), em instituições nacionais e estrangeiras. O Prof. Liércio ressaltou a 

importância do edital para o PPGEO; especialmente envolvendo instituições estrangeiras, o que 

melhoraria a internacionalização do PPGEO. 16) Coleta CAPES 2018: O Prof. Liércio informou 

que o preenchimento da Plataforma Sucupira foi realizado dentro do prazo. Novamente o Prof. 

Liércio destacou a importância disso para o PPGEO, explicando que esse processo não pode ficar 

sob a responsabilidade somente do coordenador e do coordenador adjunto. 17) Assuntos gerais: 

não foram indicados assuntos gerais. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião, lavrada 

a presente ata que, após lida e aprovada, vai assinada pelo Coordenador do PPGEO, o Prof. 

Liércio André Isoldi que também atuou com secretário na reunião.  
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